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 PROCES VERBAL N° 17 – SAISON 2024/2025 

Visio 
 

Réunion du : 13/05/2025 

Président : PERROT Michel 

Présents : HAMARD Jacques, MERLET Xavier, SALMON Éric 

Excusé : CORNEC Sébastien 

Assiste : ROBERT Delphine 

Invité :  

  
 

1. Vie du District 
 

▪ Mouvements des clubs 

 

Pour validation  

 

o Projet Fusion absorption Cholet SO / Cholet RCC 

 

➔ Le Bureau décide de valider la fusion absorption par le club de Cholet SO et transmet à la 

Ligue pour suite à donner. 

 

o Fusion absorption Liré Drain O / Castelvarennais  

 

➔ Le Bureau valide la fusion absorption par le club de Liré Drain O ainsi que le nom proposé : 

Orée Sporting Club Orée Loire (avec pour nom abrégé : Orée SCOL). 

 

o Demande d’ententes U18F 

 

Demande des clubs de Beaufort US et Mazé US de lancer pour la saison prochaine des 

ententes générales sur les catégories féminines (U11F U13F U15F U18F) en prévision d’un 

groupement féminin à partir de la saison 2026-2027. 

 

Une demande particulière est donc formulée pour la catégorie U18F : créer 2 équipes en 

entente afin que l'ensemble des joueuses des 2 clubs puissent participer dans ces 2 

équipes. Cela va faciliter la préparation du GF tant pour la question du niveau des joueuses 

que pour l’organisation cohérente du fonctionnement. 

 

 

➔ Le Bureau décide d’accorder cette demande et transmet l’information aux commissions 

organisatrices concernées. 

 

Pour information 

 

▪ Point sur les prélèvements de clubs 

 

Eric SALMON fait un point sur les mensualités de prélèvement des clubs. Des relances ont été 

effectuées hier soir suite à quelques rejets de prélèvement le 6 mai dernier. 

Pour la saison 2025-2026, le Trésorier envisage de faire le prélèvement mensuel dès le mois de 

septembre.  

 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITÉ DE DIRECTION 
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▪ RH 

 

✓ Recrutement BEF Apprentissage 

 

Jules AUBIER (FC Beaupréau Chapelle) a été retenu suite à l’appel à candidature lancé le mois 

dernier. Le Bureau lui souhaite de réussir ses tests d’entrée afin de pouvoir valider 

officiellement son statut d’apprenti BEF. 

 

✓ AG  

 

Echanges sur l’animation de la prochaine AG du 26 septembre à Segré. 

Des stands d’information pourraient être installés sur les thématiques de la formation, des 

actions fair-play (…) afin de permettre aux clubs de s’informer en amont et à la pause de l’AG. 

Ce sujet sera évoqué lors du prochain CODIR. 

 

▪ « Toutes au Foot…à vous de jouer les filles ! » 

 

Michel PERROT fait un point sur l’opération Toutes au Foot 2025 : 

Les inscriptions sont closes : 781 joueuses (soit 108 équipes) et 64 arbitres (garçons) + des 

joueurs des sections Chevrollier Garçons et Filles et Pouillé.  

Des devis pour les cars restent en cours. 

Goûters : vu avec l’entreprise Pasquier (coût total : 170 € environ grâce à la réduction de 50 

% de sponsoring) 

Participation UNSS et UGSEL : 2 000 € chacune  

 

▪ Remise régionale Label Jeunes FFF 

 

Cette remise aura lieu cette année dans un club de Maine et Loire restant à définir. 

La date du mercredi 24 septembre proposée par Arnaud MAINDROU n’est pas retenue par le 

Bureau car trop proche de l’AG du District du 26 septembre. Une autre date doit donc être 

fixée. 

 

Phase Régionale du Festival U13 2026 

 

La phase régionale se tiendra la saison prochaine en Maine et Loire. La CD U11/U13 se chargera 

donc de proposer au CODIR un club répondant au cahier des charges. 

 

Pour validation 

 

▪ Service Civique 

 

Delphine ROBERT fait le point sur le renouvellement de l’agrément collectif et des évolutions 

que les nouvelles conditions engendreront.  

Jacques HAMARD l’accompagnera sur ce dossier. 

 

➔ Le Bureau valide le renouvellement de l’agrément collectif du District avec le souhait de 

bénéficier d’un quota de 90 volontaires. 

 

▪ RH  

 

Eric SALMON a travaillé, à la demande de la présidence du District, sur une proposition 

d’augmentation collective des salariés. 

 

➔ Le bureau décide de valider la proposition présentée qui sera par ailleurs soumise au Comité 

de direction du 02/06/2025. 

 

▪ Clairefontaine 

 

Michel PERROT fait un point sur cette opération menée par Alexandra CHIRON qui, pour rappel, 

ne représentera aucune charge financière pour le district : 5 800 € de mécénat (sur 8800 € de 

coût total). Reste à charge une participation de 40 € par joueuse participante. 

Il reste 4 places qui seront proposées aux 4 salariés n’ayant jamais eu l’opportunité de se 

rendre à Clairefontaine (Audrey, Elodie, Louise, Stéphanie).  
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2. Echanges 
 

Pour information  

 

▪ Rapport moral 

 

Xavier MERLET souhaite simplifier le rapport moral. 

Un mail sera envoyé en ce sens aux présidents de commissions afin que leur bilan annuel soit 

transmis au secrétaire général avant le 30/06. 
 

▪ Formation secrétaires de clubs 

 

A la demande de quelques clubs, le bureau propose de tenir une formation de secrétaire de 

clubs.    

Cette formation sera proposée courant juin. Xavier MERLET et Delphine ROBERT se chargent, 

en lien avec Hubertus BIALAS, d’organiser cela. 

Les nouveaux clubs seront prioritairement invités. 

 

▪ Prochains CODIR 

 

Le Bureau échange sur le contenu des 2 prochains CODIR.  

 

▪ Commission Régionale du Statut des Educateurs 

 

Jacques HAMARD informe que la CRSE souhaite tenir sa dernière réunion de la saison au siège 

du District (dans la mesure de la disponibilité des salles). 

 

 
 
Prochaines réunions :  

 
 Bureau : Mardi 10 juin à 19 h 00 (visio) – à confirmer 
 
 Comité de Direction : lundis 2 et 30 juin à 19 h 00 (présentiel) 
 
 

Le Président de séance La Secrétaire de séance 

M. PERROT Michel Mme ROBERT Delphine 

 
 


